



横島小学校だより No.37 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【横島町は、野鳥の宝庫！】

横島町は、地元の方は知らない方が多いのですが、実は、野鳥の宝庫なのです。探鳥会では、一度に70種を超える鳥が観察できるそうです。ツルも飛来数が出水市に次いで多い地域です。出水が突出していますが・・・。

下の写真は、先日、3年生の学習で撮影されたものです。このような素晴らしい光景が見られるのです。大切にしたいですね。

それでは、中旬の教育活動を紹介します。



1 野鳥学習！ ※野鳥の会の東様より提供↑



1月15日(金)2・3校時、3年生が、総合的な学習の時間で「野鳥学習」を行いました。東京から日本野鳥の会の伊藤様が講師としてZOOMを使って、クイズ形式でマナヅルの生態を分かり易く説明してくださいました。



その後、文化財保存顕彰会の皆様(沼垣様、立野様、光田様、谷崎様)に、六枚戸のお話をいただき、干拓の歴史を学びました。



最後は、野鳥の会の満田様、祝原様、光永様、東様のご指導で、双眼鏡や望遠鏡を使ってマナヅルの観察を行い多くのツルを観察することができました。地域の皆様のご協力で貴重な体験と学びができました。

2 薬物乱用防止教室！



1月19日(火)3校時に6年生が薬物乱用防止教室を実施しました。講師に学校薬剤師の吉崎様をお招きして、主にたばこの害について学んだあと、誘惑された時のロールプレイを行い断り方を学びました。

3 干拓の歴史学習！



1月19日(火)6年生が、干拓の歴史について現地学習会に行きました。講師に、文化財保存顕彰会の沼垣様、光田様、立野様、谷崎様をお招きして、詳しく説明をしていただきました。実際の地形を高い外平山から眺めながら、また、現地の史跡を実際に見ながらの説明だったので、実感することができたと思います。学んだのは、昔の横島の地形、経塚、新九郎坂、加藤神社、石塘、まぶ、池辺吉十郎史跡公園です。
※ ホームページもご覧ください。